Randnotiz

NACHBARSCHAFTSHILFE

Als wegen des Coronavirus die ausserordentliche Lage unausweich-

ausserordentliche Lage unausweichlich näher rückte, sorgte eine Freiwillige unserer Nachbarschaftshilfe für

einen Onlineversand die ringsum als potenzielle Mangelware betrachteten WC-Rollen – und das mit gros-

sich vor und bestellte mehrfach über

sem Liefererfolg!
Die ausserordentliche Lage war da,

ihr Kellerabteil voll und für einige Zeit die Regale in den Läden leer. Liebenswürdigerweise reagierte sie sofort und meldete der Vermittlungs-

spenden könne, gar bereit sei, diese per Motorroller zu liefern! Fürwahr hatten sich just davor ein paar Freiwillige bei der Vermittlungs-

stelle, dass sie einige Packungen

die äusserst drängende Frage platzierten, ob vielleicht irgendwo noch WC-Papier zu haben sei. Welch ungewöhnlich hoch geschätz-

te Vermittlung, zur Freude und Er-

stelle gemeldet, die «ganz nebenbei»

leichterung aller Beteiligten! Katja Chmelik, Vermittlerin

Nachbarschaftshilfe Kreis 1, Tel. 044 252 02 01.